



#TEPJF

## OFRECE ACOMPAÑAR EN LA INICIATIVA

ABORDAN REFORMA  
ELECTORAL CON LA  
COMISIÓN

REDACCIÓN

**E**l magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Gilberto Bátiz, se reunió con Pablo Gómez, presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, para ofrecerle "acompañamiento técnico e institucional" para la redacción de la iniciativa.

En la sede de la Comisión Presidencial, el magistrado Gilberto Bátiz compartió que desde el TEPJF asumen con claridad su



FOTO: ESPECIAL

LABOR

- Gilberto Bátiz y Pablo Gómez, en reunión privada.

EN LA AGENDA

1

- Se prevé que la iniciativa presidencial sea presentada al Congreso en febrero.

papel, el cual es "brindar acompañamiento técnico e institucional a las autoridades encargadas de formular la propuesta de reforma y, una vez aprobada, implementarla con rigor jurídico, imparcialidad y responsabilidad democrática".

Detalló que aún no se conoce la reforma, pero que el objetivo es uno y es claro: una reforma electoral que fortalezca la democracia y le sirva a todo México.

Tras la reunión, que fue privada, el magistrado presidente Gilberto Bátiz compartió que también hablaron "sobre la historia de nuestras instituciones y la trascendencia del momento que vive el país". ●